

Cuba se solidariza con la RPDC ante inundaciones

Image not found or type unknown



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 4 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel expresó su solidaridad con el pueblo y las autoridades de la República Popular Democrática de Corea ante las inundaciones que afectan a regiones del norte de esa nación de Asia.

En su cuenta de X, el primer mandatario cubano escribió: "Trasladamos nuestras más sentidas condolencias al Partido, Gobierno y pueblo de la hermana República Popular Democrática de Corea, tras las afectaciones que han provocado las graves inundaciones en el norte del país, las cuales hacemos

extensivas a los damnificados".

Por su parte Bruno Rodríguez, ministro cubano de Relaciones Exteriores manifestó en esa propia plataforma de Internet Ante los severos daños que han ocasionado las inundaciones por intensas lluvias en varias provincias del norte de la República Popular Democrática de Corea, expresamos nuestras más sentidas condolencias a sus autoridades y a los damnificados.

La República Popular Democrática de Corea enfrenta una compleja situación en las regiones de Pyongan del Nord, Jagang, Ryanggang y la cuenca del río Amnok.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361944-cuba-se-solidariza-con-la-rpdc-ante-inundaciones>



Radio Habana Cuba